

議員参加の主な行事



「あん」上映会
 1月20日(土) 御代志市民センターで行われ、上映後ドリアン助川さん・永瀬正敏さんによるトークショーが開催されました。



アンビー熊本地鎮祭
 2月15日(木) 合志庁舎南側、竹迫土地開発地域において地鎮祭が行われました。民間主導による開発でスーパーセンターやクリニック等が本年秋に開業予定です。



竹迫初市
 3月4日(日) 江戸時代から続くといわれる竹迫初市が合志中央団地前市道をメイン会場に開催されました。合志中学校合唱部・吹奏楽部がオーブニングセレモニーに花を添えました。



小中学校卒業式
 3月10日(土) に各中学校(634人)、23日(金) に各小学校(688人) で開催され、学び舎を卒業し新たな一歩を踏み出しました。



野々島市民センター落成式
 3月25日(日) 野々島公民館から野々島市民センターへ建替えられ、地域の新たな防災ならびに防災教育の拠点・コミュニティ活動などの場として開館しました。

議会の主な動き

(1月~3月)

- [1月]**
- 9日 熊本市議会議長会議員研修会
 - 11日 議会広報調査特別委員会
 - 12日 合志市議会議員研修会(第3回)
 - 16日~18日 議会運営委員会所管事務調査
 - 19日 全員協議会
 - 議会広報調査特別委員会
 - 24日 議会広報調査特別委員会
 - 25日 議会運営委員会
 - 31日 第4回議会報告会(市内中学生との意見交換会)
- [2月]**
- 1~2日 議会広報調査特別委員会所管事務調査
 - 2日 第145回地方財政委員会(東京都)
 - 5日 議会運営委員会
 - 第1回定例会開会
 - 全員協議会
- [3月]**
- 2日 第1回定例会閉会
 - 議会広報調査特別委員会
 - 5日 健康福祉常任委員会
 - 12日 健康福祉常任委員会
 - 14日 全員協議会
 - 20日 第1回臨時会
 - 全員協議会

平成30年第2回定例会日程(予定)

月	日	曜	会議名	主な内容
6	8	金	本会議	市長提出議案上程及び説明
	11	月	本会議	一般質問
	12	火		
	13	水		
	15	金	本会議	質疑、委員会付託
7	18	月	予算決算常任委員会	質疑、各分科会分担付託等
	19	火	常任委員会・分科会	付託事件の審査
	20	水		
	21	木		
	26	火	予算決算常任委員会	分科会長報告、自由討議
2	月	常任委員会	総括質疑、討論、採決	
7	4	水	本会議	委員会報告(質疑、討論、表決) 議員提出議案(上程、質疑、討論、表決)

※日程は、変更になる場合があります。
 議会だよりに対するご意見は、合志市議会事務局へ
 電話 096-248-1111 (代表) 248-2038 (直通)
 Fax 096-248-2047 メールアドレス gikai@city.koshi.lg.jp

議会報告会

市内中学生と市議会との懇談会

平成30年1月31日(水)議会報告会を開催しました。今年度は、合志中・西合志中・西合志南中の市内の3中学校から、生徒会役員を中心に29名の生徒に参加して頂き、「市内中学生と市議会との懇談会」と銘打って、中学生目線からの市内のさまざまな課題について活発な意見交換が行われました。その主なものを掲載します。

あなたが挑戦してみたいこと

西合志中・東さん
 地域住民に学校の行事を伝えたい。地域と交流が深まれば、もっと活気が出てくる。

西合志中・平山さん
 地域のお年寄りと交流を深めたい。昔の郷土遊び等で地域に愛着がわく。

500万円あったら中学校のために何に使いますか。

西合志中・長野さん
 タブレット授業を導入したい。

西合志南中・今村さん
 電子黒板を設置して授業の効率を上げたい。

回答・後藤議員
 予算措置を伴うことであるが真摯に受け止めたい。

合志市にあったらいいなと思うもの

西合志中・井さん
 防犯カメラと街灯。通学路が暗く危ない。不審者が多く不安。

回答・青山議員
 街灯は随時LED化を進めている。防犯カメラは市内全域に20基設置する予定がある。

合志中・宮本さん
 合志中付近に賑わいが欲しい。

回答・池永議員
 賑わい創出は現在JTの前に「アンビー熊本」が建設中である。



あなたが議員に聞いてみたいこと

合志中・緒方さん
 レターバスは往復路線はできないのか。
回答・神田議員
 難しい現状の中、市も検討中である。

西合志南中・東さん
 プログラミング教育について聞きたい。
回答・松井議員
 IT社会の到来の中で、IT人材の育成は必須である。

生徒からの質問

西合志中・宮崎さん
 西中校区の人口増により教室が足りなくなる。対処を聞きたい。
回答・後藤議員
 教室の不足等は事前に予測でき、対応策は確実にとられる。

西合志南中・野口さん
 合志市の住み良さは都市と緑豊かな地域とのバランスだと考える。住みよい街をこのまま続けるには、どうしたらよいか。
回答・西尾議員
 本市は健康都市こうしを目指している。市民の身体の健康だけではなく、市財政の健康も含まれている。農業政策は重要な施策の一つである。

回答・吉永議長
 合志市には地産地消推進条例があって農業を大切にしている。

懇談会に参加した中学生の感想

合志中

- バスの走行、街灯、防犯カメラなどたくさん情報を得られて良かった。
- 自分も合志市に貢献できる大人になりたいと思った。
- 中学校の英検・漢検・数検の1回分を無料にしてほしい。
- 自分は将来教師希望だったが、今回議員になってみたいと思った。

西合志中

- レターバスや街灯のことで他の中学校の人も同じことを考えているのが分かった。
- 今回の懇談会で私達の意見が少しでも取り上げられたらいいなと思った。

- 合志市内に大規模店舗がなく、市にお金が入らないという点は重要だと思った。
- 「自分達にこれからできることはないか」と考えて、行動に移していきたい。

西合志南中

- もっと生徒の意見を発言する場を増やしてほしい。
- 3中学校から同様に街灯の要望が出たのは、校外にたくさんの危険箇所があるからだ。
- たくさんの意見が集まっていて「もっと聞いてみたなあ」と思った。定期的に聞いてほしい。
- たくさんのことを聞いて、合志市について詳しくなり、合志市が好きになった。